

Presseinformation

Göteborg, 5.3.2025

## **Junioren-Weltmeisterschaften 2025: Die besten Synchroneskunstlauf-Teams kämpfen um den Titel in Göteborg**

Am 7. und 8. März 2025 versammelt sich die internationale Synchroneskunstlauf-Elite in Göteborg, Schweden, zur Junioren-Weltmeisterschaft. 24 Teams aus 19 Nationen werden bei diesem prestigeträchtigen Wettbewerb ihr Können unter Beweis stellen.

Für Österreich geht das Team **Colibris Vienna Junior** an den Start. Die mehrfachen Österreichischen Juniorenmeister und viermaligen Junioren-WM-Teilnehmer haben sich mit beeindruckenden Leistungen für dieses hochkarätige Event qualifiziert. Das Team ist bereit, sich auf internationaler Bühne mit den besten Junioren-Teams der Welt zu messen und um eine starke Platzierung zu kämpfen.

### **Zeitplan:**

#### **Freitag, 7. März 2025:**

Kurzprogramm – 16:00 Uhr

#### **Samstag, 8. März 2025:**

Kür – 14:30 Uhr

Die Wettkämpfe versprechen ein spannendes und mitreißendes Event zu werden, bei dem Präzision, Synchronität und künstlerischer Ausdruck im Mittelpunkt stehen. Synchroneskunstlauf zählt zu den dynamischsten und anspruchsvollsten Disziplinen im Eiskunstlauf und begeistert Zuschauer weltweit mit atemberaubenden Choreografien und spektakulären Formationen.

Für weitere Informationen und Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

### **Kontakt:** Österreichischer Eiskunstlaufverband

Dr. Carmen Kiefer, +43 676 3449971

### **Weitere Links:**

- [Link zu den Ergebnissen](#)
  - [Livestream Link](#)
-

- [Bilder](#)
- [Skate Austria Presse Service](#)